

# Gute Laune Hau feiert grenzenlos

**BEDBURG-HAU (RP)** Auch in diesem Jahr feiern die Karnevalsfreunde der Guten Laune Hau ihre Galasitzung im Gesellschaftshaus der Rheinischen Kliniken. Am kommenden Samstag, 25. Januar, geht bei der GLH die Tulpenprinzessin Annika mit guter Laune voraus, „feiert Karneval über Grenzen hinaus“. Einlass ab 18 Uhr, Sitzungsbeginn um 19.11 Uhr. Im jetzt schon nahezu ausverkauften Haus wird mit Sicherheit grenzenlos gefeiert, gesungen und gelacht. Die Tollitäten aus Kleve und Kranenburg wagen sich auch über ihre Stadtgrenzen und bitten um ein kurzes Asyl in der Gemeinde Bedburg-Hau. Wer noch keine Karten hat, aber bewährten, hausgemachten Sitzungskarneval erleben möchte, kann noch Karten an der Abendkasse oder unter Telefon 02821 8916158 erwerben.